

Amélie a 20 ans et vit à Cozes. C'est là-bas qu'elle a créé son entreprise Ameresine.

Aujourd'hui, elle fabrique des objets déco en résine. Elle nous raconte son parcours express et comment elle s'y prend pour créer et vendre ses objets.

Au départ, Amélie était partie dans l'horticulture : le grand air, la nature et tout ça. Mais une fois son CAP obtenu (ce qui est déjà une réussite)... rien. Pendant 2 ans c'est un peu le grand vide. Et puis, tout va se bousculer et s'accélérer. Notamment avec la découverte de la résine epoxy : « J'ai vu ça en vidéo et il y a aussi mon père qui s'y est mis. Donc j'ai essayé et ça m'a plu ».

En 3 mois, elle monte sa boîte

Orientée par Pôle Emploi, Amélie fait la rencontre d'Emeline, conseillère à la Mission Locale. Comme elle a envie de tenter sa chance, elle en parle à Emeline : « Elle m'a envoyée à la plateforme Entreprendre à Royan et m'a fait participer à un webinaire sur la création d'entreprise. C'était hyper intéressant pour connaître les aides financières ou comment trouver des clients ». Un tour à la Chambre de Commerce pour faire les démarches administratives et hop, la microentreprise Ameresine est née : « C'est un mix entre Amélie et Résine » dit-elle amusée.

Un travail d'artiste

Euh, Amélie, c'est quoi la résine Epoxy ? « On mélange des liquides que l'on place dans des moules. On laisse durcir entre 12 et 24h et l'objet est prêt » explique-t-elle.

Mais comment donner du style à ses objets ? « Tout se fait lors du mélange, je mets les couleurs, les paillettes si j'ai envie d'en mettre, etc... Une fois l'objet démoulé, il est prêt » détaille celle qui a pu se lancer grâce à ses économies faites lorsqu'elle a bossé à la Ville de Royan.

Mais que peut-on faire avec de la résine ? Un peu tout en fait. Cela peut aller jusqu'à une table dans laquelle on intègre la résine au bois. Mais pour l'instant, Amélie n'en est pas là. Avec le matériel qu'elle a acheté, elle fait « des petits objets de déco : boîtes, vases, porte-clés, cendriers ou encore marque-pages ».

Marchés de Noël et internet

Pour gagner sa vie, Amélie doit vendre ! « Au début, je vendais principalement à mes proches. Maintenant j'en vends aussi sur etsy.fr et je vais faire quelques marchés de Noël » s'enthousiasme la jeune fille, patronne à 20 ans. On va bientôt la retrouver à Semussac, Gémozac ou encore Saintes.

Si elle reste encore un peu en contact avec Emeline, Amélie se débrouille maintenant toute seule mais elle sait qu'elle peut compter sur le soutien de sa conseillère si elle en a besoin.

